



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

SALUD PÚBLICA I

Alumna: Valeria Guadalupe Cano Mazariego

Profesora: Dra. Sheila Anahí Urbina Hernández

Actividad: Reporte

A continuación se hará un reportaje sobre una actividad realizada el pasado 05 de diciembre del 2024; el cual consistió en una visita a una institución educativa de nivel medio superior (prepa del estado) en el cual acudieron alumnos y personal de la Universidad Del Sureste para hacer una pequeña feria de la salud con temas relevantes y de mucha importancia.

Los temas que se abordaron fueron sobre los métodos anticonceptivos el cual le correspondió exponer a mi equipo y a mí, hablamos sobre los diferentes métodos, su correcta utilización e hicimos distintas dinámicas que ayudaron a reforzar el aprendizaje de los jóvenes presentes.

Posteriormente, se tocaron otros temas como los de talla y peso, primeros auxilios, toma de muestra sanguínea, que son temas básicos que se deben tener conocimiento y ponerlos en prácticas.

En conclusión, las ferias de salud son muy importantes para que las personas y alumnos conozcan diversos temas de salud y estén informados.

